

Extrait du Dauphiné Libéré du lundi 16 novembre 2009

19^e RALLYE TERRE DE VAUCLUSE

Le chant du Cuoq

L'Ardéchois volant Jean-Marie Cuoq n'a pas fait de détails. En signant les quatre chronos dominicaux, il inscrit son patronyme au panthéon de Courthézon. Au final, il devance son camarade Laurent Carbonaro et Paul Chieusse. Le Belge Dominique Bruyneel, bien que cinquième, décroche le titre national dans le Vaucluse.

C'est la tournée du patron. L'Ardéchois Jean-Marie Cuoq a mis la sienne. Sans se faire prier. Saoulant même ses rivaux. À lui l'ivresse de la victoire, à eux la gueule de bois. Le triple champion de France des rallyes Terre (2005-06-07) a ajouté une troisième victoire à sa belle collection 2009. Après le Terre de Langres et les Cardabelles, le forestier est sorti du bois. Avec 7 temps scratches sur 10, il a signé une belle première. En cette terre auparavant inhospitalière, le chant du Cuoq a résonné.

Félicité par ses proches lors de son arrivée au parc d'assistance de Caderousse, l'Ardéchois maniait l'humour : "Au moins, je ne suis pas venu pour rien !" On confirme. La concurrence aussi. En reprenant près de 20 secondes sur chaque chrono, il s'est logiquement emparé de la première place une spéciale avant la fin. Et la fin, on la connaît...

Cuoq le maître...



SOUVERAIN. Avec 7 des 10 spéciales dans son escarcelle, Jean-Marie Cuoq était bien le roi de ce 19^e Terre de Vaucluse. Le DL/Manuel PASCUAL

Malgré un problème de frein à main qui perdura tout le week-end, ce fut Cuoqorico pour l'homme de Borée. "On n'a pas pu régler ce problème de frein à main. Mais, autant dans les spéciales sinueuses du samedi, cela nous a pénalisés avec pas mal de galères, autant ce dimanche, les chronos étaient plus larges et moins handicapants pour nous. Ce fut un bon week-end avec de belles spéciales qui n'étaient pas trop dégradées. Mon objectif en venant ici était de me faire plaisir." Mission accomplie.

... l'élève Carbonaro

"Laurent (Carbonaro) progresse de course en course. C'est de bon augure pour le prochain Championnat de France." L'hommage est signé Cuoq. Le maître de la terre a trouvé un héritier. Même si ce dernier rejette toute comparaison, estimant la route encore longue avant de pouvoir rivaliser avec ce Cuoq hardi. Heureux de sa 2^e place au terme d'une première saison sur terre plus qu'honorable, avec un titre de vice-champion de France dans le coffre, Carbonaro rendait

hommage à l'ami Jean-Marie. "En ouvrant, ce matin, on a perdu un peu plus de temps. Puis, j'ai crevé dans la première de la 2^e boucle. On s'est contenté de notre bagarre avec Paul Chieusse. Jean-Marie (Cuoq) roulait comme un avion, il était au-dessus de nous tous. C'est bien de l'avoir en Championnat de France, c'est un peu une valeur étalon qui permet de se jauger. Il faut engranger de l'expérience pour essayer de se rapprocher de lui." En continuant ainsi, l'élève est sur la bonne voie...

Arrêts sur image



DOUÉ. Pour sa première saison complète sur terre, Laurent Carbonaro, 2^e à Courthézon, a frappé fort en devenant vice-champion de France. Le DL/M.P.



BONHEUR. Dans le camp de Bruyneel, une fois le sacre obtenu, la pression est tombée... dans les gosiers. Le DL/M.P.